

## **Medienmitteilung 1-2021 vom 1. Dezember 2021**

>>> zur Veröffentlichung ab 24. Dezember 23:55 Uhr

### **Arbeitswelt 4.0 ade – Willkommen Engagement 1.0**

**Wirkungsvoller Beitrag zu den ausstehenden Veränderungen soll ein globaler Kompetenz- und Fachkräftepool leisten. Ein Schweizer Konsortium setzt den Startimpuls zur Entwicklung eines Kompetenz- und Fachkräftepools.**

Die Transformations- und Umsetzungsspezialisten zählen dabei auf die Möglichkeiten der neuen Technologien Blockchain, künstliche Intelligenz (AI/KI) und Quantencomputer sowie auf neue Formen von Wirtschafts- und Gesellschaftssystemen.

Im Umfeld der Industriellen Revolution 4.0 und den resetbedingten Veränderungen und Transformationen mutiert die herkömmliche Arbeitswelt zu einer „Welt des Engagements“.

Die vorhandenen Kompetenzen und Ressourcen sollen künftig bedarfskonform und global entwickelt und koordiniert werden können, damit sich die Veränderungsprozesse der Transformationen einfacher, schneller und besser gestalten lassen.

Mit dieser Initiative sollen Kräfte und KnowHow gebündelt werden und in ein Start-up Unternehmen führen.

[www.copool.ch](http://www.copool.ch)    [info@copool.ch](mailto:info@copool.ch)